

Altdorf, 29. August 2017 / Th1

Medienmitteilung Nr. 149 / 2017

Urserntal

Vorsorgliche Verkehrsmeldung: Kurzzeitige Sperrung der Gotthardpassstrasse

Am Sonntagmorgen, 3. September 2017, findet im Urserntal die Veranstaltung «Supercar Owners» statt. Dabei handelt es sich um eine Ausflugsfahrt von Andermatt zum Gotthardpass und wieder zurück nach Andermatt mit rund 40 seltenen Sportwagen und Rennfahrzeugen.

Damit die Ausflugsfahrt gefahrlos durchgeführt werden kann, muss am Sonntag, 3. September 2017, die Gotthardpassstrasse kurzzeitig für jeglichen Verkehr gesperrt werden.

Sonntag, 3. September 2017

Am 3. September 2017 ist ab 8.00 Uhr bis 11.00 Uhr auf der Strecke Andermatt – Hospental – Andermatt mit Verkehrsbehinderungen und Wartezeiten zu rechnen. Die Gotthardpassstrasse bleibt zwischen 9.00 Uhr und 10.00 Uhr ab dem Kreisel Hospental bis zum Gotthardpass für jeglichen Verkehr gesperrt.

Empfehlungen für den Reiseverkehr

Hören Sie die Verkehrsmeldungen und halten Sie sich an die Mitteilungen der Polizei und der Verkehrsmanagementzentrale Schweiz (VMZ CH).

Die Anweisungen der Kantonspolizei Uri sind strikte zu befolgen. Die Veranstalter sowie die Kantonspolizei Uri danken für das Verständnis.